

Comunicado de prensa  
Para publicación inmediata  
09 de febrero de 2026

## Región Amazonas y UNOPS avanzan hacia la ejecución del nuevo Hospital Santiago Apóstol en Utcubamba



**Lima, Perú.** El pasado 06 de febrero de 2026, el gobernador de la región de Amazonas, Perú, Sr. Gilmer Horna, y el director de la Oficina Multipaís de UNOPS en la región andina, Nicholas Gardner, suscribieron los documentos necesarios para la firma del contrato y la ejecución del nuevo Hospital Santiago Apóstol de Bagua

Grande. Se trata del paso definitivo que permitirá iniciar esta obra en beneficio de la provincia de Utcubamba y de la región en general.

UNOPS y el Gobierno Regional de Amazonas (GOREA) suscribieron un Convenio de Administración de Recursos para el desarrollo del proyecto *“Fortalecimiento de la capacidad resolutiva del Hospital Santiago Apóstol de Utcubamba”*. Esta iniciativa tiene como objetivo implementar una infraestructura hospitalaria de nivel II-1, moderna y de alta calidad, que contribuya a mejorar el acceso a servicios de salud especializados en la región.

Tras superar cada una de las etapas del proceso y luego de un constante trabajo de articulación entre el GOREA y UNOPS, el proyecto esperado por los utcubambinos comienza a hacerse realidad. La convocatoria para la adjudicación tuvo alcance internacional y pasó por una serie de filtros que garantizan la capacidad de la empresa ejecutora.

El nuevo hospital, que se construirá en un área total de 11.649 m<sup>2</sup>, contará con tres niveles e incluirá servicios de consulta externa, centro quirúrgico, equipamiento médico de última generación, emergencias y áreas complementarias.

El moderno nosocomio beneficiará a más de 107 mil habitantes, fortaleciendo el acceso a servicios de salud especializados, a tecnología avanzada y a personal capacitado, con un impacto directo en la calidad de vida de la población.

UNOPS, a través de este proyecto, brinda asistencia técnica al GOREA mediante el gerenciamiento integral de la iniciativa, bajo los más altos estándares de calidad y con un enfoque en el fortalecimiento de las capacidades institucionales.

UNOPS es la agencia especializada de las Naciones Unidas en adquisiciones, infraestructura y gestión de proyectos. Desde hace más de 34 años apoya el fortalecimiento del sector salud en el Perú junto al MINSA, ESSALUD y los gobiernos regionales, contribuyendo a reducir la brecha de infraestructura hospitalaria y al cumplimiento del ODS 3, orientado a garantizar una vida sana y el acceso universal a servicios de salud de calidad.

**[FIN]**

Nota para el equipo de edición:

**Fotografía:**

(Leyenda:) El gobernador de la región de Amazonas, Perú, Sr. Gilmer Horna (izquierda), y el director de la Oficina Multipaís de UNOPS en la región andina, Nicholas Gardner (derecha), suscribieron los documentos para la firma del contrato y la ejecución del nuevo Hospital Santiago Apóstol de Bagua Grande. ([Descargar en alta resolución](#))

**Datos de contacto para la prensa:**

**Fredy Salazar**

Oficial de Partnerships y Comunicaciones de la Oficina de UNOPS en la región andina.

[fredys@unops.org](mailto:fredys@unops.org)



## Acerca de UNOPS

UNOPS ofrece soluciones prácticas para operaciones humanitarias, de paz y seguridad, y de desarrollo. Ayudamos a las Naciones Unidas, los Gobiernos y otros asociados a gestionar proyectos, construir infraestructura sostenible y realizar adquisiciones sostenibles en todo el mundo.

Para saber más, consulte [www.unops.org/es](http://www.unops.org/es).